



学校教育目標 深く確かな学ぶ気風 燃やせよ 正しき心 鍛えよ 頼もしい命

## 10月各活動の紹介

### 前期終業式・後期始業式



10月14日(火)、前期終業式と後期始業式を合わせて行いました。各学年の代表者が、これから的生活についての抱負などを述べました。前期の生活をしっかりと振りかえり、それぞれの目標を設定し、後期にむけての意欲が感じられました。学習発表会にむけての意気込みもしっかりと伝わりました。「節目」を大切に、後期も頑張っていきましょう。

また、夏休み中の表彰がたくさんあり、城中生の活躍を感じることができました。

新生徒会本部役員と、学年委員、各種委員の委嘱式も行われ、2年生がリーダーとして活躍していけるよう、気持ちを新たにしていました。



### 生徒会本部役員選挙



9月24日(水)に生徒会役員立候補者による立会演説会の後、投票

が行われ、新しい生徒会本部役員が決定しました。選挙運動の時から、「よりよい城中を作りたい」という気持ちを伝えてくれています。これからも生徒会本部役員を中心に、全校生徒で生徒会活動を活発化させましょう。生徒会本部役員だけでなく、学級の中でも各種委員会や、係活動の組織が変わります。今までの経験を生かす人、新しい分担に挑戦する人、それぞれが自分の役割を果たし、学校や学年、学級の一員として、後期の生活を充実したものにしていきましょう。

### 学習発表会

スローガン「<sup>アオハル</sup>青春～笑顔はじける思い出を～」



10月16日(木)に、学習発表会ステージ発表の部が行われました。三の丸ホールで合唱発表会と、学年、教科、部活動等によるステージ発表でした。合唱練習期間には、各クラス昼休みや帰り前の練習に励み、校内には歌声が響いていました。美術部はシンボルマークを拡大し、彩色に励んでいました。

合唱発表会では、各クラス、練習の成果を生かして、素晴らしい歌声を響かせました。また、3年学年合唱では、さすが3年生、と後輩の目標となるような

シンボルマーク姿を見せてくれました。「Believe」では、ステージ上の手話の発表とともに、客席の生徒が手話と歌に参加し、全校での一体感が素晴らしいかったです。





17日（金）から展示発表期間で、校内にさまざまな作品が展示されました。17日（金）～24日（金）の授業時間中は、保護者の方々にも校内の展示をご覧いただきました。学校公開週間であり、1、2年生は学級懇談会、3年生は進路説明会が行われ、学校生活の様子も見ていただきました。三の丸ホールでは受付ボランティア、展示期間には、展示作品の見守りボランティアのみなさんにもご協力いただきました。ありがとうございました。



## 表彰の記録

9・10月の表彰の記録を紹介します。



### 理科

小田原市児童生徒科学展覧会

優秀賞 4名（うち教育長賞1名 教育研究会長賞2名） 日本学生科学賞神奈川県作品展に出席

努力賞 3名

### パラスポーツの部

第18回小田原・足柄下地区中学校総合体育大会 第9回パラスポーツ大会 優勝



### 女子ソフトテニス部

第18回小田原・足柄下地区中学校新人大会 ソフトテニスの部 女子個人 第3位 団体 第3位

### 軟式野球部

第21回西湘地区少年野球大会 第3位

### 陸上競技部

第59回神奈川県中学校総合体育大会 第78回神奈川県中学校陸上競技大会



女子共通走幅跳 第5位 男子800M 第8位

第18回小田原・足柄下地区中学校総合体育大会 駅伝競走の部 女子準優勝（県大会出場）

## ふれあいバザーのお知らせ



11月14日（金）12:20より、城山中学校体育館で、ふれあいバザーが開催されます。回収されたバザーアイテム販売等が行われますので、ぜひご来場ください。